

## **Caso: Bayram y Giyas – AZERBAIYÁN**

Ilham Aliyev  
Office of the President of the Republic of Azerbaijan  
19 Istiqlaliyyat Street  
Baku, AZ 1066  
Azerbaiyán

Señor Presidente Aliyev:

Le insto a que se asegure de que Bayram Mammadov y Giyas Ibrahimov recobran la libertad de forma inmediata e incondicional, y a que garantice que se retiren los cargos por delitos relacionados con drogas que pesan contra ellos.

Ambos fueron torturados hasta hacerlos confesar ser los propietarios de cierta cantidad de heroína que les había introducido la policía, en una maniobra cuyo objetivo real era castigar a estos estudiantes por haber escrito con aerosol sobre la estatua del anterior presidente de Azerbaiyán, Heydar Aliyev.

Bayram Mammadov y Giyas Ibrahimov no deben enfrentarse a 12 años de prisión sólo por haber ejercido su derecho a la libertad de expresión. Le ruego que los deje en libertad sin demora.

Atentamente,